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Reunión del Executive Board 
Conference call 

26 de Junio de 2024 
 

 
MEMBROS PRESIENTES CON DERECHO A VOTAR 
 

•  Sabatino Aracu          Presidente 
•  Karen Doyle   Primera Vicepresidenta y Commissioner de Oceania  
•  LuÍs Séníca          Vice Presidente y Presidente de World Skate  Europa 
•  Alberto Herrera Ayala  Vice Presidente y Presidente de World Skate  
•                                 América 
•  Thomas Cai          Vice Presidente y Presidente de World Skate Asia  
•  Gary Ream          Chairman de la Comisión Técnica de Skateboarding  
•  Nicola Genchi          Chairman de la Comisión Técnica de Artistic Skating  
•  Andrea Fonzari          Chairman de la Comisión Técnica de Inline Hockey  
•  Jorge Roldan          Chairman de la Comisión Técnica de Speed Skating  
•  Carmelo Paniagua      Chairman de la Comisión Técnica de Rink Hockey  
•  Sigfried Zistler           Chairman de la Comisión Técnica de Alpine 
•  Weifeng Gu              Chairman de la Comisión Técnica de Inline Freestyle  
•  Olivier Pascal          Chairman de la Comisión Técnica de Roller Freestyle  
•  Fernando Regueiro     Chairman de la Comisión Técnica de Roller Derby  
•  Helmeri Pirinen         Chairman de la Comisión Técnica de Scootering  
•  Patricia Wallace  Chair de la Comisión Médica 
 

MEMBROS PRESIENTES SIN DERECHO A VOTAR 
 
•  Roberto Marotta  Secretario General 
•  Doris Gentile          Vice Secretario General 
•  Patricia Wallace  Chair de la Comisión Médica 

 
MANAGER & STAFF DE WORLD SKATE 

 
ORDEN DEL DÍA 
a) Discurso de apertura del Presidente 
b) Aprobación de las actas de la anterior reunión del Buró Ejecutivo 
c) Informes de actividades y estados financieros de las Áreas Continentales de World Skate para 
el año 2023 
d) Aprobación de los estados financieros de World Skate para el año 2023 
e) Aprobación del presupuesto de World Skate para el año 2024 
f) Actualizaciones acerca de la constitución de un único órgano rector por país 
g) Varios 
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a) Discurso de apertura del Presidente  
Aracu agradece a todas y todos su presencia en el último Buró Ejecutivo antes de los Juegos 
Olímpicos de París. La clasificación olímpica ha terminado con las últimas dos etapas de las 
Series de Clasificación Olímpica (OQS, por sus siglas en inglés) primero en Shanghái y 
finalmente en Budapest. En estos grupos, concebidos para repartir los cupos en 
skateboarding, breaking, escalada deportiva y BMX, el skateboarding demostró ser superior 
en todo, gracias también al trabajo incansable del staff. 
Los 88 atletas clasificados dieron un gran espectáculo, con un nivel que sigue creciendo año 
tras año. 
La presencia de Bach, Kit Mc Connell y De Kepper, tanto en Shanghái como en Budapest, fue 
para World Skate motivo de gran satisfacción. 
Después de París, se celebrarán los World Skate Games, primer escaparate deportivo en el 
mundo después de los Juegos Olímpicos, que se inaugurará el 5 de septiembre con la 
celebración del 100 aniversario de World Skate en el Campidoglio, en presencia de las 
máximas autoridades políticas. El 6 de septiembre tendrá lugar la ceremonia inaugural de 
los World Skate Games, que gracias al acuerdo con Media Pro se transmitirá en más de 100 
países. Finalmente, el 7 de septiembre se celebrará el Congreso Electivo de World Skate. El 
Presidente Aracu informa a los y las presentes que volverá a presentar su candidatura junto 
con Karen Doyle, y espera que también junto con el equipo con el cual ha venido colaborando 
en estos años. 
La gira de skateboarding tocó ciudades importantes y el objetivo es preparar un gran futuro. 
Ciudades importantes como Washington y San Francisco, y países como Sudamérica y en 
parte China, están mostrando gran interés para este tipo de eventos. 
El Presidente Aracu continúa informando a los y las presentes que tras los World Skate 
Games, le gustaría ir a África y Oceanía para organizar eventos en estos Continentes. 
Además, WSK está organizando una World Skate Urban Cup que agregará disciplinas urbanas, 
con una Roller Marathon final que atraerá a muchas personas. 
Aracu termina su discurso de apertura diciendo que entidades privadas como SLS intentan 
desviar la atención de World Skate organizando eventos que llaman Campeonatos del Mundo 
en los que sin embargo no participan jueces reconocidos por World Skate ni se realizan 
controles antidopaje. Por tanto, habría que exhortar a las federaciones afiliadas a WSK a que 
no envíen a sus atletas a estas competiciones. En todo caso, gracias también a la ayuda de 
ASOIF, WSK ha emprendido acciones legales. 

 
 

b) Aprobación de las actas de la anterior reunión del Buró Ejecutivo 
El Secretario General Roberto Marotta toma la palabra y somete a votación la aprobación de 
las actas de la anterior reunión del EB. 
 
A favor: Todos 
Abstenciones: Ninguna 
Aprobado por unanimidad 
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c) Informes de actividades y estados financieros de las Áreas Continentales de World Skate 

para el año 2023  
Roberto Marotta se felicita con el área Europea por enviar su informe y le pasa la palabra a 
Luís Sénica. 
 
Debido a problemas de audio, se pasa al punto siguiente en la agenda 
 
 

d) Aprobación de los estados financieros de World Skate para el año 2023  
El Secretario General afirma estar contento de presentar el estado de resultados del año 
anterior y lee los puntos más importantes del informe previamente enviado a los miembros 
del EB, subrayando que los egresos principales están relacionados con el desarrollo del 
skateboarding, la organización de eventos, y los gastos de personal y por asesorías. 
 

    Roberto Marotta lee los ítems principales del documento mostrado en  
    pantalla 

 
Marotta le pasa la palabra al Presidente Aracu quien reitera que el presupuesto de World 
Skate es de caja y no de competencia. 
En el mes de enero de 2024, gracias a los eventos World Skate ingresaron 1.700.000 USD. 
Este monto hubiera tenido que ingresar a finales del 2023 para poder cerrar con un balance 
positivo. Afortunadamente, World Skate siempre intenta mantener un fondo de reserva que 
garantice la máxima seguridad financiera y en el 2024 logró cuadrar las cuentas. 
Entre los egresos también hay los prize money, la producción vídeo (con la misma empresa) 
y los gastos antidopaje. Los gastos de personal y por asesorías son altos, pero deben 
considerarse un patrimonio para World Skate. Aracu espera poder abrir unidades 
organizacionales no solo en Roma, sino también en todos los Continentes. 
World Skate está creciendo y las cifras lo demuestran. En el 2018, los ingresos no fueron ni 
siquiera 2 millones; en el 2019, 4.755.000 USD; y en el 2020, 4.049.000 USD. En el 2021, el 
año de la pandemia, los ingresos fueron 3.581.000 USD; en el 2022, 4.643.000 USD y este 
año, alrededor de 7 millones. Aracu subraya la importancia de poder contar con personas 
calificadas a quienes agradece el compromiso diario. 
Aracu termina su intervención recordando que World Skate tiene un litigio con Perú y que 
el tribunal arbitral acogió las demandas de la parte recurrente. Se deberá devolver el 
importe adeudado, pero este monto no se incluyó en el presupuesto puesto que la 
intención es apelar contra la decisión del tribunal. 
 
Marotta toma la palabra y somete los estados financieros a votación. 
 
A favor: Todos 
Abstenciones: Ninguna 
Aprobado por unanimidad 
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e) Aprobación del presupuesto de World Skate para el año 2024 

El Secretario General Roberto Marotta lee los ítems principales del documento previamente 
enviado a los miembros del EB, destacando los ingresos y egresos previstos. 
 
La esperanza es tener un balance positivo de más de 5.000.000 USD con una disponibilidad 
de efectivo de 6.000.000 USD. 
 
Aracu pide disculpas porque junio es tarde para la aprobación del presupuesto, pero lo que 
pasó es que los acuerdos con el COI todavía no se habían cerrado y ahora hay 6.000.000 USD 
que World Skate ha logrado obtener del COI. 
 
El Presidente se pregunta si en el futuro sería mejor organizar las OQS o bien celebrar eventos 
World Skate que valgan como clasificaciones olímpicas puesto que hay ciudades que 
organizan eventos importantes pagando cuotas muy altas y a las que se les quitaría la 
competición precisamente en la última etapa. 
World Skate está negociando para recibir los derechos de televisión de los Juegos Olímpicos 
que le corresponderán por derecho después de Los Ángeles 2028: el Presidente Aracu está 
intentando, a través de Bach y De Kepper, obtener dicho reconocimiento desde después de 
París. 
 
El Secretario General toma la palabra y somete el presupuesto a votación. 
 
A favor: Todos 
Abstenciones: Ninguna 
Aprobado por unanimidad 

 
f)  Actualizaciones acerca de la constitución de un único órgano rector por país 

Aracu toma la palabra subrayando que WSK ha llevado adelante lo que la Asamblea deliberó 
en Barcelona en el 2019: el proceso de creación de un único órgano rector nacional (National 
Governing Body, NGB), está a punto de finalizar y solo quedan pocas situaciones por resolver. 
La federación CBSK de Brasil recurrió al TAS diciendo que la constitución de una única 
federación conllevaría la pérdida de empleos y que la decisión debería llegar de la Asamblea 
y no de las resoluciones del EB. 
El Comité Olímpico Nacional de Brasil gestionó muy bien el skateboarding en este periodo, 
pero el 26 de septiembre habrá una audiencia con fallo definitivo. De momento, el TAS 
estableció que hasta dicha fecha en Brasil deberán mantenerse las dos federaciones. 
La Asamblea comenzará con la ratificación de los nuevos NGB (que seguidamente podrán 
votar) y la anulación de afiliaciones. 
 
El Vicepresidente Alberto Herrera toma la palabra y pide al Presidente Aracu unas 
aclaraciones: el Buró Ejecutivo aprobó las resoluciones que imponen la constitución de un 
único órgano rector por país. Con respecto al continente americano, las tres federaciones de 
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Canadá se unieron y las dos federaciones de Estados Unidos están trabajando para hacer lo 
mismo. ¿En Brasil siguen existiendo dos federaciones? 
 
Aracu contesta que sí. En Brasil sigue habiendo dos federaciones porque la de skateboarding 
no quiso cumplir, mientras que la otra aceptó cambiando incluso su nombre y estatutos. 
CBSK no aceptó y recurrió ante el TAS poniendo a World Skate en una posición difícil puesto 
que ahora WSK se ve obligada a convocar una Asamblea con dos federaciones contraviniendo 
sus estatutos. 
World Skate reconoció a CBHP (la federación con más deportes y disciplinas) como órgano 
rector en el que hubiera tenido que incorporarse la otra federación. Para World Skate hoy 
existe una única federación, pero para el TAS existen dos. 

 
El Secretario General Roberto Marotta le pasa la palabra a Luís Sénica quien anteriormente 
había tenido problemas de audio. 
 
El Vicepresidente Luís Sénica toma la palabra subrayando que se hizo un trabajo de 
reorganización de los comités y de mejora del control de las iniciativas. 
 
La Primera Vicepresidenta Karen Doyle toma la palabra y afirma que pronto enviará su 
informe. Sin embargo, las islas Fiyi tienen grandes dificultades y por tanto de momento las 
federaciones activas siguen siendo únicamente la de Australia y la de Nueva Zelanda. 
 
Los Vicepresidentes Koty y Thomas Cai afirman que todo sigue muy bien. 
 
El Presidente Aracu pide a todos los Vicepresidentes que envíen sus informes, tal como lo 
hizo Sénica, para que los Continentes puedan ayudarse mutuamente y evitar situaciones en 
las que las cosas no funcionan, como por ejemplo las fechas de los eventos que deben 
decidirse juntos para evitar superposiciones. Después de los Juegos Olímpicos y los WSG, 
deberán organizarse reuniones con los Continentes para ayudarlos. 
 

 
g) Varios 

Aracu pide que se someta a votación del EB la constitución de una unidad de representación 
en Roma abierta a todos. Aracu considera que aún es pronto para abrir otras unidades de 
este tipo en los demás Continentes. 
 
A favor: Todos 
Abstenciones: Ninguna 
Aprobado por unanimidad 
 
Finalmente, Aracu pide a los Presidentes Continentales que hablen con sus respectivas 
federaciones para que cambien su nombre en Skate más el nombre del País, manteniendo la 
palabra Federation donde fuese necesario para fines fiscales.  
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Olivier Pascal toma la palabra para darle las gracias al Presidente Aracu y subraya que los 
eventos World Skate están presentes en todo el mundo, tanto en la tele como en las revistas 
deportivas. Por tanto, hay que dar realce a todos los deportes y a todas las disciplinas 
urbanas. Pascal invita a todas y todos a contactar con él si tienen ideas que quieren 
desarrollar y él respaldará cualquier iniciativa que cree oportunidades en Europa y en los 
demás Continentes. 
 
Sin más asuntos que tratar, se termina la reunión a las 15:30 horas. 
 
 

 

 

 

        

El Secretario General        El Presidente 
Roberto Marotta         Sabatino Aracu 

 


